

Le Nicaragua annonce la construction d'une nouvelle installation pour les Jeux Centraméricains



Managua, 29 déc. (PL)-. Le gouvernement nicaraguayen a annoncé ce lundi la construction d'une nouvelle installation omnisports en vue des Jeux Centraméricains de 2017.

La nouvelle installation pouvant accueillir 7 mille spectateurs sera préparée pour l'organisation de matchs de football salle, basket-ball et volley-ball grâce à un système de planchers mobiles.

Le nouveau centre omnisports sera prêt en décembre 2016, quelques mois avant l'ouverture de la 12e édition des Jeux.

Aux alentours de cette installation, le projet conçoit des terrains pour la pratique de sports aussi divers que le basket-ball, le volley-ball et l'athlétisme, entre autres.

Début octobre, Rosario Murillo, coordinatrice du Conseil des communications et des citoyens avait annoncé la construction de deux piscines olympiques, l'une pour les compétitions et l'autre pour l'entraînement, qui seront en fonction des Jeux Centraméricains de Managua, en 2017.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/80077-le-nicaragua-annonce-la-construction-dune-nouvelle-installation-pour-les-jeux-centramericains>



Radio Habana Cuba